



Le pôle 6 du CH de Jury est composé d'une filière de psychiatrie de la personne âgée et d'une filière addiction. Afin de compléter son équipe pluridisciplinaire en hôpital de Jour en Addictologie (HDJA), nous cherchons :

Un(e) psychomotricien(ne) à temps plein

L'activité est essentiellement dédiée à :

- La prise en charge en co-animation avec d'autres professionnels de patients ayant une addiction, abstinent ou non abstinent en groupe sur des programmes de soins structurés (cf présentation en pièce jointe)

Le pôle 6 développe une compétence autour de l'hypnose et des thérapies brèves et travaille sur la complémentarité des approches: courant analytique, courant "des thérapies cognitivo-comportementales", courant "psycho-dynamique" et courant "psychiatrie institutionnelle".

L'équipe para médicale est très autonome et dynamique.

Le (la) futur(e) psychomotricien(ne) travaillera en pleine collaboration avec tous les membres de l'équipe pluridisciplinaire: infirmiers, ergothérapeute, assistant social, psychologue, médecin généraliste addictologue, psychiatre addictologue et cadre de santé.

La responsabilité du service est assurée par le Dr Matthieu RENARD, médecin généraliste addictologue en collaboration avec le Dr Olivier POUCKET, psychiatre addictologue, Chef de pôle.

La politique du pôle 6 favorise les initiatives et valorise les compétences de chacun pour que chaque filière de soins jouisse d'une reconnaissance professionnelle.

Concernant les modalités d'embauche, le CH de JURY propose dans un premier temps un CDD de 3 mois puis une stagiarisation sous couvert d'évaluation justifiant cette stagiarisation avec une titularisation au bout d'un an dans le statut de fonctionnaire de la fonction publique hospitalière.

Vous pouvez envoyer votre candidature par mail avec CV et lettre de motivation à:

Agnès HELLUY, FF cadre supérieur de santé : agnes.helluy@ch-jury.fr
Jean-Marc TREFFEL, cadre de santé : jean-marc.treffel@ch-jury.fr